

Cumpliendo con los compromisos asumidos por el Gobierno del Presidente Gabriel Boric y el Ministerio de Desarrollo Social y Familia, y con el objetivo de fortalecer el Servicio de Protección Especializada a la Niñez y Adolescencia, la Secretaria Regional Ministerial de Desarrollo Social y Familia, Yosselin Moyano Calabrano, presentó al nuevo director regional, César Guzmán Díaz, que comienza a ejercer sus funciones desde el viernes 10 de mayo de 2024 en la región de Atacama.

La presentación se desarrolló en dependencias de la Secretaria Regional Ministerial de Desarrollo Social y Familia, comuna de Copiapó. Las autoridades sostuvieron una reunión de coordinación y analizaron los desafíos regionales, expresando que la única fórmula para lograr objetivos concretos es trabajar con sentido de unidad, colaboración, diálogo y responsabilidad.

La representante de la Ministra Javiera Toro Cáceres en la región de Atacama, Seremi Josselin Moyano Calabrano, manifestó que,

“la ley que crea el Servicio de Protección Especializada a la Niñez y Adolescencia, exige una coordinación, comunicación y articulación permanentes y vinculantes, con todos agentes e instituciones que complementan la protección de los niños, niñas y adolescentes. Por lo tanto, con este nuevo anuncio, estamos asumiendo un enorme compromiso con los niños y niñas de Atacama. Este servicio, descentralizado, con más atribuciones, pero también con más responsabilidades y recursos, tiene la obligación y en consecuencia, convicción, de no fallarle a los niños y niñas. Tenemos que reparar el daño que nunca debieron sufrir y restituir íntegramente sus derechos por tanto años. Le deseamos el mayor de los éxitos al nuevo director regional César Guzmán Díaz”.

El nuevo director regional, aseguró que:

“tengo la misión de consolidar el Servicio de Protección Especializada a la Niñez y Adolescencia

en Atacama, en su labor de asegurar el bienestar a los niños, niñas y adolescentes que han sido gravemente vulnerados en sus derechos, tal como se está haciendo en el resto del país.

Trabajemos la coordinación con otras instituciones estatales para encontrar respuestas a las necesidades en temas de salud mental, en la prevención y abordaje de temas tan delicados como la explotación sexual de niños, niñas y adolescentes y por cierto, en la nueva oferta de programas que el Servicio se encuentra desarrollando para su implementación. También creo que es clave fortalecer los procesos de supervisión para que los recursos que el Estado invierte en los niños, niñas y adolescentes sean utilizados de la forma más eficiente, posible”.

Finalmente, enfatizó que

“siempre quise trabajar en este Servicio y, específicamente en Atacama, esta es una gran oportunidad y haré todo lo que esté a mi alcance para que mi experiencia

apoye el cumplimiento de las metas regionales”.

El director regional del Servicio es psicopedagogo y magíster en liderazgo y gestión educacional de la Universidad Central de Chile. Es diplomado en gestión para el desarrollo territorial y diplomado en gerencia social y políticas públicas de la Facultad de Ciencias Sociales de Latinoamérica (Flasco). Actualmente cursa la carrera de administración pública.

La nueva autoridad regional, tiene 18 años experiencia en temas de niñez y adolescencia, con enfoque en necesidades especiales y contextos de vulnerabilidad social y 10 años en instituciones públicas, realizando labores como Encargado Nacional de Participación en el Servicio Nacional de Menores, Jefe de Asesores de la Dirección Nacional de la Junta Nacional de Auxilio Escolar y Becas y también en municipios, como Jefe del Departamento de Organizaciones Comunitarias en la Municipalidad de La Pintana, director de Seguridad Pública en la Municipalidad de Illapel y recientemente, director de Medio Ambiente en la Municipalidad de San Ramón.

Seremi Desarrollo Social presenta nuevo director regional del Servicio de Protección a la Niñez y Adolescencia